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第42号

商工会議所青年部の英語名（Young Entrepreneurs Group）の頭文字をとったものですが、
同時に商工会議所青年部の持つコンセプト（若さ、情熱、広い視野をもった経営者＝
Youth,Energy,Genera-list）を表しています。

～ともに新しい時代の先駆けとなろう！～

スローガン

会長 田原 秀郷
2019年度を振り返って

　平成から令和へと変わる節目の年に、新見商工

会議所青年部の会長と言う大役を頂けたことにま

ずは感謝し、関わっていただいた皆様に対し御礼

を申し上げたいと思います。

　私たちが愛するこの新見市の置かれている状況

は必ずしも良い状況とは言えません。人口減少、

少子高齢化など諸問題を抱えており何か手を打っ

て行かなければ先の見通しは明るいとは言えない

状況です。

　そんな中、新見ＹＥＧのフレッシュなメンバー

と新しい「令和」と言う時代を迎え、様々な取り

組みを経て新見市を盛り上げる一助になれたこと

は大きな喜びでした。

　新見商工会議所林田会頭はじめ3名の副会頭、

専務理事、会議所会員の皆様には青年部の活動に

対しご理解いただき、ご支援賜りました事を心よ

り御礼申し上げます。

　さらに、官民学との連携も青年部活動において

は欠かすことのできない必要性をさらに強く感じ

ました。ご協力頂いた皆様、誠にありがとうござ

いました。

　2019年度は「フュージョンinダイバーシティー

（多様性の中の融合）～ともに新しい時代の先駆

けとなろう！～」をスローガンに掲げ1年間活動

させて頂きました。

　組織づくりにおいては、ベテランメンバーとフ

レッシュなメンバーのフュージョンを狙いまし

た。

　対外的なフュージョンとしては、県青連事業へ

の積極参加、その他の新見市青年団体（新見青年

会議所、阿哲商工会青年部）との親睦事業など行

いました。

　ＹＥＧ活動において今年度はとても事業数が多

く、委員長をはじめ委員メンバーの皆様には大変

ご苦労を掛けたかと思います。どの事業も有意義

であり、思い出深く私の心に刻まれています。

　ありがたいことに今年度は会長として皆様の前

で格好つけさせていただきました。これからは次

の時代のヒーローたちのために、自分が学ばせて

頂いた経験を活かし力添えをさせて頂きます。今

年度と次年度を上手くフュージョンさせることが

会長としての最後の役目だと肝に銘じています。

　１年間ありがとうございました。

ニコー産業（株）

小野　樹
2019年4月入会

地域楽盛委員会

Loyce

高羽 美珠穂
2019年11月入会

縁紡ぐ委員会

手作り幸房Romi

野田 博美
2019年11月入会

総務広報委員会
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2019年度の活動を振り返って

　10月15日（火）新見土下座まつり「ゆめ市場」を

開催しました。御殿町センターイベント広場を会

場として、新見市の特産品を販売する飲食スペー

スの設営や拝観場所の設置を行い、青年部ブース

では飲み物を販売しました。平日の開催でしたが

大勢のお客様で賑わいました。

　10月26日（土）大佐山オートキャンプ場にて青年部

家族交流会を開催しました。日頃お世話になってい

る家族の方にご参加いただき、カレー作り、木工体

験、宝探しなどを楽しみながら交流を深めました。

最高のロケーションの中、新見の魅力を満喫できた

一日になりました。

　10月31日（木）新見商工会議所５階大会議室にお

いて臨時総会が開催され、次年度会長に田原 宰

君が選任されました。また、次年度の理事役員も

選任され、来年に向けての新

しい体制が整いました。総会

後の懇親会では、田原 宰次

年度会長予定者から熱い抱負

が語られ、会員相互の結束を

固めました。

新見土下座まつり「ゆめ市場」

新見YEG家族交流会
「新見の魅力再発見2019」

2019年度 臨時総会

総務広報委員会 委員長　谷森 一将
　一年間、総務広報委員長を務めさせていただきました。
　初めての総務系委員会でしたので、不安ばかりでしたが会
長、副会長をはじめ、メンバーや事務局の様々な方に助けて
いただきました。
　町づくりや対外系の委員会とは全く違う活動で大変勉強に
なりました。
　次年度も総務委員として、今年学んだ事を活かせられれば
と思います。
　一年間、本当にありがとうございました。

縁紡ぐ委員会 委員長　林田 展周
　初めての委員長の担いを頂いてから、早いもので一年が過
ぎようとしています。経験豊富な西村副会長をはじめ、委員
会メンバーに支えて頂いた一年となりました。本年度はこれ
までの継続事業を大切にしながらも、新しい取り組みに注力
してきました。中でも職業体験事業キッズタウンin新見は、
参加者だけでなく多くの方に高い評価を頂く事が出来まし
た。この一年間の貴重な経験を糧に、来年度以降も頑張って
参ります。一年間ありがとうございました。

地域楽盛委員会 委員長　森下 茂成
　地域楽盛委員会の委員長を一年間努めさせていただいた森
下です。初の委員長ということもあり皆様には大変ご迷惑を
お掛けしたかもしれませんが、なんとか委員長という役を一
年間全うすることができました。これも偏に皆様のご協力が
あったからだと思います。地域楽盛委員会は纏まりもよく優
秀なメンバーばかりでしたので事業を難なくこなし楽しく活
動することができました。これからも叱咤激励をいただきな
がら成長していきたいと思います。一年間ありがとうござい
ました。

会員研修委員会 委員長　堀江 　裕
　本年度、会員研修委員会は主にキャッシュレス決済につい
て事業を開催してまいりました。
　アンケート調査・定例会行事での研修・神奈川県藤沢市へ
の先進事例視察等、今後の新見市でもキャッシュレス決済推
進に向けて活用していけるよう事業ができたのではないかと
思います。国の施策・インバウンド需要といった側面だけで
なく、中山間地域での高齢者見守りなど大きな可能性を秘め
たキャッシュレス決済の推進を今後も進めていければと思い
ます。一年間ありがとうございました。
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　１月24日（金）グランドホテルみよし

やにおいて第４回定例会・新年会を開

催しました。定例会行事では、株式

会社サイトウジムキ代表取締役　斉

藤 元有輝 氏を講師に、キャッシュレ

ス決済導入のメリット・デメリット、

今後の展望について講演会を行いまし

た。その後の新年会では、会員研修委

員会によるアトラクションで大いに盛

り上がりました。

　２月７日（金）〜８日（土）キャッシュレス決済先

進地である神奈川県藤沢市・鎌倉市にて視察研修

を行いました。このエリアでは、藤沢商工会議

所・鎌倉商工会議所・ＮＴＴ東日本などが連携し

て「キャッシュレスシティー実現に向けた取り組

み」を行っていました。今後は、今回の研修で学

んだことを活用し、新見市でのキャシュレス決済

導入について考えていきたいと思います。

　２月15日（土）婚活イベント「スイーツdeカッ

プリングパーティーin新見」を開催しました。新

見市地域福祉センターを会場に、独身男女32名

（男性16名・女性16名）が集まり、パティシエ指

導によるケーキ作りや、ケーキを食べながらのフ

リータイムなどを楽しみながら交流を深めまし

た。パーティーの最後に行われた結果発表では４

組のカップルが誕生し、会場は大いに盛り上がり

ました！

　今回で２回目の開催となるこの

イベントですが、前回の開催で出

会ったお二人が、この２月に挙式

されました。末永くお幸せに！

スイーツdeカップリングパーティーin新見

キャッシュレス決済先進地視察

第4回 定例会・新年会
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今年度の新見商工会議所青年部組織表、

年間スケジュールはホームページをご

覧ください。

http : //niimi-yeg.sakura.ne.jp/

　青年部では共に活動していただける会員を随時、募
集しております。
　青年部には様々な年代・業種の方が所属しており、
交流と研鑽を通じて豊かで住みよい地域づくり及び自
社の発展を目指して日々活動しております。

（入会資格）新見商工会議所の会員企業の経営者・後
継者及び事業所の推薦するもので年齢50才以下の方

会 員 募 集

卒業生紹介

2019年度　　顧問
平成30年度　監事
　　　　　　岡山県青連　総務委員会
平成29年度　直前会長
平成28年度　会長
　　　　　　岡山県青連　理事
平成27年度　副会長（地域想造委員会担当）
　　　　　　岡山県青連　総務委員会
平成26年度　副会長（まちづくり委員会担当）
　　　　　　岡山県青連　企画委員会
平成25年度　副会長（総務委員会担当）
　　　　　　岡山県青連　企画委員会
平成24年度　副会長（まちづくり委員会担当）
　　　　　　岡山県青連　企画委員会

2019年度　　総務広報委員会
平成30年度　総務広報委員会
平成29年度　地域想造委員会
平成28年度　総務委員会
平成27年度　総務委員会
平成26年度　企業活性・会員親睦委員会
平成25年度　会員親睦委員会
平成24年度　総務委員会

生田 　務 
（S44.6．29生）
平成15年７月入会

㈲新菱電機
代表取締役

土屋 博功
（S44.10．18生）
平成15年６月入会

セイコー堂
店長

　新見市内の大学生に向けたバイトマップの作成

を計画しています。大学生にアルバイト先を紹介

すると共に、市内事業所の人手不足の解消に繋げ

たいと事業を進めています。掲載事業者を募集し、

大学側と意見交換しながら完成を目指します。青

年部が、大学生と市内事業者との懸け橋になれれ

ばと思います。

大学生向け
バイトマップの作成

商工会議所青年部を振り返って
　2019年度をもって卒業する生
田務です。
　平成15年度より入会させても
らい約16年間活動させてもらい、
平成28年度には新見ＹＥＧ会長
まで経験させていただいて、卒
業する運びとなりました。
　幅広い事業への参加、懇親会・
反省会、楽しい思い出がたくさ
んできました。
　一緒に活動したＹＥＧのメンバー、先輩方、そして
他単会のメンバーが私の『人生の宝』になりました。
　ＹＥＧに参加して様々な経験を積ませてもらいまし
た。
　現役のメンバーの皆様方も、家族に感謝の気持ちを
忘れずに、色々な事業へ自ら進んで参加しＹＥＧ生活
を楽しんでください。
　皆様、本当に長い間お世話になり、ありがとうござ
いました。

　３月23日（月）新見商工会議所５階大会議室にお

いて、本年度活動の締めくくりとなる第５回定例

会・卒業式を開催しました。コロナウイルス対策

として人と人との距離を充分に確保し、換気をし

ながらの開催となりました。定例会では、田原会

長からメンバーに向けた感謝の言葉が送られまし

た。卒業式では、現役メンバーを代表して伊田監

事から卒業生へ送る言葉があり、田原会長から卒

業証書・記念品の授与が行われました。最後に卒

業生から挨拶をいただき、盛大な拍手で卒業生を

送り出しました。

第5回 定例会・卒業式
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